

## **NEUES AUS DER KITA ST. ALBAN GABSHEIM:**

### **Kita St.Alban hat eine neue Leitung**

**Die Kita St. Alban hat eine neue Leitung und ein neues Konzept. Sie ist seit vier Jahren Erzieherin und hat ihren Wechsel mit zielstrebigem Plan vorbereitet.**

*Von Edith Krauss  
5. Sep. 2023*



Dass es dann aber so schnell mit der neuen Leitungsposition klappte, hat Laura Borneis neben ihrer guten Qualifikation und Ihrem ganz besonderen Engagement zu verdanken. Mitten in der erfolgreichen Abschlußphase Ihres Studiums der Sozialen Arbeit, wurde Frau Borneis zum 01.08.2023 in der Kindertagesstätte St.Alban zur Leitung ernannt. Ein Start mit Maß und guter Perspektive, wie Geschäftsträgerin der Katholischen Kindertageseinrichtungen Dekanat Worms und Alzey /Gau Bickelheim, Frau Adriane Weini betonte. Mit der Ernennung von Frau Laura Borneis ist es dem Träger gelungen, eine kreative und innovativen Mitdenkerin als neue Leitung für die Kita in Gabsheim zu gewinnen.

Laura Borneis trifft auf viel Bekanntes, ist sie doch seit 01.02.2023 als Teammitglied der Kita St.Alban Gabsheim und seit April 2023 als kommissarische Leitung an Bord. Zugleich aber hat sie auch viel Neues erlebt in den vergangenen Wochen. Nun geht sie eigene Schritte in der Führung der katholischen Einrichtung mit 42 Kindern das im pädagogischen Konzept auf dem Situationsansatz beruht. Aber zuerst ist die neue Leitung auf der Suche nach den neuesten Talenten für unsere Neuausrichtung! Jetzt bewerben und Teil unserer Erfolgsgeschichte werden.

Frau Borneis ist bereit, die verantwortungsvolle Aufgabe motiviert und mit allem nötigen Respekt anzugehen. Der Träger, die Eltern sowie das Erzieherinnenteam von St.Alban vertrauen den Fähigkeiten der neuen Leitung und wünschen ihr viel Erfolg und Energie für Ihre wichtige neue Funktion im Interesse einer nachhaltigen Weiterentwicklung der Kindertagesstätte.

Frau Adriane Weini